



Unión Europea invertirá millones de euros en creación de IA

Description

(Bruselas) La presidenta de la Comisión Europea (CE), Ursula von der Leyen, afirmó hoy que el bloque moviliza un total de 200 mil millones de euros para invertir en inteligencia artificial (IA) en Europa.

Von der Leyen sostuvo que la cantidad incluía una financiación previamente anunciada de 150 mil millones de euros procedentes de inversores y de la industria, que la Unión Europea (UE) aumentaría en otros 50 mil millones de euros, destacó el periódico local Le Soir.

La presidenta de la CE señaló que esta será la asociación público-privada más grande del mundo para el desarrollo de inteligencia artificial confiable, dirigida a aplicaciones industriales y de misión crítica y que proporcionará gigafábricas europeas para procesar modelos de gran tamaño.

Europa debe centrarse en un enfoque único para desarrollar la IA, que incluya un enfoque en la ciencia y la tecnología, el despliegue en aplicaciones complejas utilizando datos industriales abundantes y la puesta en común de talentos de diferentes países y sectores, remarcó Von der Leyen.

También explicó que la UE quiere garantizar que cada empresa europea innovadora tenga acceso al poder de la inteligencia artificial que necesita a través de supercomputadoras, y replicar el éxito conjunto del laboratorio de física de partículas más grande del mundo, con sede en Ginebra, Suiza.

Sin embargo, los críticos locales plantearon una serie de preocupaciones sobre la proliferación de la tecnología, incluido su alto consumo de energía y el potencial de difundir información errónea mediante el uso de «deep fakes» manipuladas, informó la fuente.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025